

Septbre. 22' 1919.

Sr. Gral. Fco. D. Santiago.  
T e p i c. - Nay.

Estimado amigo y compañero:-

Tengo gusto en presentar a Ud. a los jóvenes R. M. del Campo y Agustín Paredes, portadores de esta carta, quienes se han impuesto la loable tarea de organizar una unión entre sus compañeros del gremio ferrocarrilero; necesitando, para llevar a cabo esa labor, el apoyo de las autoridades, muy especialmente de aquellas emanadas de la Revolución que son las más directamente obligadas a buscar, por todos los medios más adecuados y lícitos, el mejoramiento de las clases trabajadoras.

Seguro de que hallarán en usted una franca ayuda en apoyo de sus trabajos, por lo que de antemano le expreso mis agradecimientos, quedo su afmo. amigo, compañero y SS. que le envía un cordial saludo.

FTb

0-30 2  
Octubre 6' 1919.

Sr. Gral. Francisco D. Santiago,  
Gobernador del Estado.  
T E P I C. - Nay.

Muy estimado amigo y compañero:-

Me permito presentar con usted  
al Sr. Luis G. Murillo, quien pondrá en sus manos  
esta carta.

El señor Murillo va presidiendo una comisión de exploración que desea visitar e inspeccionar nuestra costa del Pacífico para darse cuenta personalmente de las riquezas naturales que en dicha costa puedan ser explotadas, y al efecto me permito recomendarlo de manera más atenta, pues vería con gusto que se le dieran las facilidades que ese Gobierno del digno cargo de Ud. estime conveniente, para que pueda llevar a la práctica la exploración que pretende hacer.

No debe ocultarse al claro criterio de Ud. la importancia que puede traer para beneficio del país el que nuestras riquezas, hasta ahorita inexplotadas, sean conocidas por los hombres de capital que están deseosos de entrar desde luego en el desarrollo de ellas, base principal para la reconstrucción económica de nuestro país.

Lo saludo afectuosamente, y me repito a sus órdenes atento amigo y S.S.

AO/FTb